

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



Síntesis informativa

09 de julio 2024

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Razón	Rozones	Eso vale la vida de un periodista	Resulta sobrecogedora la frialdad con la que el sujeto apodado El Bart habla de cómo intentó asesinar al periodista Ciro Gómez Leyva. "Mi idea era: Lo mato, me voy a donde me tenga que ir. Me escondo un rato y se enfrían las cosas. Tengo dinero y tan tan. Yo me lo imaginaba en una sábana blanca".
Excélsior	Bitácora del director Pascal Beltrán	Eso vale la vida de un periodista	Resulta escalofriante escuchar el relato que hizo el delincuente confeso apodado El Bart , el hombre que intentó asesinar al periodista Ciro Gómez Leyva , en la entrevista que le realizó, en el penal de Santa Martha, la activista Saskia Niño de Rivera
El Financiero	Estrictamente personal Raymundo Riva	Eso vale la vida de un periodista	A Ciro Gómez Leyva intentaron asesinarlo por encargo de alguien cuyo móvil aún desconocemos . La célula contratada para hacerlo fracasó por un error: la persona que investigó los movimientos del periodista no reparó en que usaba una camioneta blindada .
El Economista	La Gran Carpa	Intentan robar datos personales a periodistas	Aparecen nuevamente los casos en donde delincuentes intentan robar datos personales a periodistas de diversas fuentes , desde la Comisión Nacional de Derechos Humanos alertaron sobre un número desconocido que contacta a los compañeros y solicita datos personales y acceder a un link de Internet a través de mensajes de WhatsApp , sostienen que ese número nada tiene que ver con la dependencia.
Milenio	En privado Joaquín López	Gabinete federal de seguridad	Claudia Sheinbaum reveló ayer que dará a conocer a los titulares de las Secretarías de Defensa y Marina en septiembre , tomarán posesión a la media noche del 30 de ese mes.
La Jornada	Astillero Julio Hernández	Gabinete federal de seguridad	A propósito de los nombramientos militares (Secretaría de la Defensa Nacional y Secretaría de la Marina) hasta finales de septiembre aviva la percepción de que es ahí, donde más complicaciones se están dando en la aparentemente aterciopelada transición guinda .
Milenio	Razones y pasiones Elisa Alanís	Cirugía mayor a seguridad, educación y salud	Además de la seguridad, otras áreas requieren cirugía mayor , pues López Obrador las dejó heridas de gravedad: educación y salud .
24 Horas	Hechos y susurros Dolores Colín	Sheinbaum opera políticamente	Claudia Sheinbaum la primera presidenta de México , con su victoria, obtiene el mayor número de votos en la historia del país y mientras se habla de la reestructuración de la oposición, ella está operando políticamente y ha hecho una propuesta fundamental: prohibir nuevamente la reelección consecutiva de legisladores y alcaldes .
El Universal	Bajo reserva	Tarea complicada para Rosa Icela Rodríguez	El presidente López Obrador pidió a la secretaria de Seguridad, Rosa Icela Rodríguez atender la petición a una pregunta de uno de los asistentes a la mañanera le dijo que Raymundo Collins , extitular del Instituto de Vivienda (INVI) ícito y quien se encuentra prófugo en Estados Unidos, pedía una oportunidad para presentar al fiscal Alejandro Gertz Manero sus "pruebas de inocencia" y "su verdad" .



Síntesis informativa

09 de julio 2024

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excélsior	Frentes políticos	Habrà presupuesto para U. Habitacionales	Martí Batres , jefe de Gobierno de la Ciudad de México, informó que su administración convertirá derechos sociales en constitucionales. Con la publicación en la Gaceta Oficial, se garantiza que el Congreso local destine recursos anuales al mantenimiento de unidades habitacionales.
El Financiero	Confidencial	Alito, ¿desafuero?	Priistas inconformes con la reelección de Alejandro Moreno nos anticiparon ayer que el desafuero del líder nacional del PRI "no está muy lejano".
Reporte índigo	Redes de poder	Alito se apropia del PRI	Así perciben a Alejandro Moreno quienes lo han visto en los últimos días, y es que parece que no ha sido suficiente con haberse apropiado prácticamente del partido , ni que se quiera enquistar como dirigente, sino que ahora, enfermo de poder, arremete contra sus críticos y amenaza con expulsarlos del partido , como si este fuera su coto personal.
La Jornada	Editorial	Alito se apropia del PRI	Si Alito se sale con la suya y perpetra el golpe a la democracia interna del priísmo, su soberbia podría sentenciar al partido a transitar de la irrelevancia a la inexistencia.
El Universal	Serpientes y escaleras Salvador García	Alito se apropia del PRI	Como era de esperarse, ayer el dirigente nacional del PRI, que impuso la reelección como la nueva esencia de su partido , dejando atrás lo último que le quedaba de la ideología revolucionaria que le dio origen, amenazó con una "purga" de militantes de su partido que se opusieron a su reforma estatutaria.
24 Horas	Teléfono rojo José Ureña	Frentes en el PRI	De todos los frentes abiertos al interior el PRI , el más atractivo es el del campechano Alejandro Moreno, Alito, contra el sonoreense Manlio Fabio Beltrones.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Reforma al poder judicial	El actual presidente de nuestro país, Andrés Manuel López Obrador, abrió la puerta para que se hagan cambios a su proyecto de reforma al Poder Judicial.
Milenio	Trascendió	Brugada prepara su gobierno	Que la jefa electa de Gobierno de Ciudad de México, Clara Brugada, se reunió con especialistas de Colombia para conocer el modelo para "reducir la violencia e inseguridad, revitalizar barrios y reconstruir el tejido social" , acompañada por Alejandro Encinas y Pablo Yanes.
La Razón	Bajo Sospecha Bibiana Belsasso	La oposición en Francia	La ventaja que tenía para las elecciones en Francia con la ultraderecha encabezada por Marine Le Pen , de la Agrupación Nacional (RN, por sus siglas en francés), hacía pensar que éstas estaban definidas , que el péndulo giraría dramáticamente de los partidos de la izquierda y de extrema izquierda hacia la derecha más radical.
Excélsior	Nudo gordiano Yuriria Sierra	La extrema derecha	Contrario a las predicciones de un avance arrollador de la derecha liderada por Marine Le Pen, el resultado final mostró una realidad más equilibrada. Si bien la extrema derecha logró avances significativos, no alcanzó el dominio absoluto que algunos temían.
Milenio	El asalto a la razón Carlos Marín	Reforma al Poder judicial	El presidente López Obrador quiere un Poder Judicial tan "popular" que los juzadores no requieran experiencia, sino solamente licenciatura en Derecho.



Síntesis informativa

09 de julio 2024

Milenio	Día con día Héctor Aguilar	Reforma al Poder judicial	Se discute hasta el barullo la propuesta de reforma judicial del gobierno saliente, como si fuera un hecho , y hubiera que discutirlo como tal.
Milenio	Duda razonable Carlos Puig	Biden al ataque	Joseph Biden , presidente de Estados Unidos y candidato demócrata para reelegirse, eligió el lunes después del puente del 4 de julio en su país para arrancar una contraofensiva después de su desastrosa actuación en el primer debate presidencial y los múltiples llamados a que se retire; y permita a alguien competir contra Donald Trump en noviembre.
Excélsior	Capital político Adrián Rueda	El PAN y su chico Taboada	Si bien es cierto que Santiago Taboada perdió ante Clara Brugada la disputa por la Jefatura de Gobierno también lo es que el dos veces alcalde en Benito Juárez acumuló un capital político importante que, incluso, le puede quedar grande al PAN.
Excélsior	Arsenal Francisco Garfias	Norma Piña no se dobla ni amedrenta	Norma Piña se ha ganado mi respeto. Las feroces críticas que el presidente López Obrador lanza permanentemente en contra de la presidenta de la Suprema Corte de Justicia no la han doblado ni amedrentado.
Excélsior	Razones Jorge Fernández	La liberación del general Rodríguez Pérez	Lo que hicieron Alejandro Encinas , próximo secretario de Gobierno de la Ciudad de México, el caso Ayotzinapa, Omar Gómez Trejo , ahora asilado en Estados Unidos, con la investigación del caso Ayotzinapa es vergonzoso. Hace casi dos años, ordenaron la detención de varios militares, entre ellos el general José Rodríguez Pérez, sin una sola prueba en su contra.
El Financiero	La Feria Salvador Camarena	¿Marko Cortés hará un Alito?	Hay quien confunde control con legitimidad. Alejandro Moreno controla, qué duda cabe, el PRI (lo que queda de él), pero más allá de su reducido entorno, él carece de legitimidad: no tiene en prensa, ni en el gobierno, ni en sectores sociales ¿Quiere Marko Cortés emularlo?
Milenio	Pensándolo bien Jorge Zepeda	Sin ética no habrá 4T	Gracias a una triquiñuela, Morena y sus aliados consiguieron en CDMX cinco diputados más de los que habían obtenido originalmente y se quedaron a solo uno de obtener mayoría calificada; el Instituto Electoral capitalino aprobó la medida.
El Heraldo de México	Un montón de plata Carlos Mota	Nissan: conducción autónoma en 2027	El prototipo que presentó ayer Nissan es un Leaf que cuenta con una serie de sensores montados en el techo , lo que amplía el área de detección.
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	Reforma a poder judicial	La ministra Norma Piña decidió, por fin, dar un punto de vista sobre la iniciativa presidencial de reforma judicial. Fue interesante como planteó que si no existe un diálogo con víctimas y usuarios del sistema de justicia , podría errarse el camino del necesario cambio en el Poder Judicial.
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Más vale sola	El triunfo de Alessandra Rojo de la Vega en la elección para la alcaldía Cuauhtémoc fue la sorpresa máxima en la jornada electoral del dos de junio en la CDMX. Nadie la vio venir. Desde ese día hasta hoy Rojo de la Vega ha tenido que avanzar por un campo minado.
El Economista	Signos Vitales Alberto Aguirre	PRI: aires de purga	Antes de trasladarse al Pepsi Center, ubicado a un costado del World Trade Center, los delegados a las 24 Asamblea Nacional del PRI tuvieron que acudir a la explanada de la sede nacional primera hora del domingo 7- para tramitar su acreditación. El derecho de admisión estaba reservado.
La Jornada	Dinero Enrique Galván	Conferencia de Sheinbaum a las 11	Sin ponerles nombre todavía ya son frecuentes las ruedas de prensa que ofrece la futura presidenta a eso de las 11 de la mañana. Tienen su propio sello.



Síntesis informativa

09 de julio 2024

Reforma	De política y cosas peores Catón	Certificado de defunción	Quién sabe qué locura poseyó a los priistas en su Asamblea: ¿están eligiendo dirigente o enterrador?
Reforma	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Jueces sin ciencia	AMLO quiere castigar a juzgadores por no haber obedecido sus órdenes, por eso ordena destituir a jueces y magistrados.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS